



**Die Spenglerei Fischer** aus Tinning bei Trostberg unterstützt das Familienpflegewerk des Bayerischen Landesverbandes des Katholischen Deutschen Frauenbundes Station Trostberg mit einer Spende in Höhe von 500 Euro. Familie Fischer verzichtet bewusst auf Weihnachtskarten und Geschenken für die Kunden und hilft lieber einer sozialen Einrichtung im Stadtgebiet von Trostberg. Marille Schachner, Einsatzleiterin vom Familienpflegewerk, kann das Geld gerade jetzt in der Vorweihnachtszeit gut gebrauchen und betont, dass jeder Euro den betreuten Familien zugutekommt. Im Bildtext (von rechts) Sepp und Irmi Fischer sowie Markus Fischer (ganz links) überreichten den Scheck an Marille Schachner.

**Foto: mix**